

PREPARACIÓN ESPIRITUAL

Consta en el Conocimiento Espiritual de Madú Jess que la Acción-Amor Mesiánica y Redentora del Cristo sobre la humanidad que se está operando en la actualidad, involucra la Acción de dos Triángulos Crísticos de Acción-Amor-Vibratoria, uno que Manifiesta la Acción Divina en el Aspecto del Amor-Poder en Acción-Realizadora y que prepara al mundo y la humanidad para el contacto con el Rayo Luz Divina Espiritual y otro que su Acción-Amor Manifiesta el Aspecto Divino de Sabiduría, que Es Conocimiento de Realidad Divina-Universal-Espiritual-Cósmica como Irradiación de la Inmensa Sabiduría Divina Universal.

Cuando se hacen estas descripciones, debemos tener en cuenta que en nuestra Preparación Espiritual debemos considerar y trascender las limitaciones del lenguaje humano y también las limitaciones que impone la modalidad de la Actividad Mental humana convencional, modalidad que muchas veces, por influencia de vibraciones densas, materiales y/o negativas, orienta a la consciencia humana hacia un reduccionismo que no permite Percibir la Realidad de la Manifestación Divina, que Es Totalidad Unificada y que en lo humano se percibe como aspectos diversificados que deben ser Percibidos desde una Visión Holística Universal.

En relación a los procesos Universales y al respecto del Descenso de Energías Universales Unificadas que Canaliza el Cristo desde el Foco-Amor-Fuente-Divino-Increado que Es Máxima Expresión Divina en la Totalidad del Universo, podríamos interpretar que esas Energías descienden desde el Cristo Directo a través de Núcleos pertenecientes a Planos Sublimes y lo hacen como Rayos de Amor-Energía-Poder-Luz...Luz como Rayo Divino que reciben e Irradian los Infinitesimales en Experiencia y que realizan el Esfuerzo de prepararse para ello.

Como vimos en apartados anteriores, ello sucede como Respuesta Crística a los Reclamos Emitidos a la Ley por los Seres en Evolución Guiados por cada Núcleo Crístico Directo y requieren, para nuestro Nivel de la Existencia o Plano, de Seres que se Preparen Espiritualmente para Proyectarlos e Irradiarlos a través de su Amor en Acción.

Esos Reclamos que el Foco-Amor-Fuente-Divino-Increado, la Inteligencia Suprema que Es Totalidad Unificada Universal, interpreta como necesidad para nuestro planeta y la humanidad que se expresan actualmente como Acción Purificadora, Redentora en Amor, Comprensión y Luz, que por Ley Divina Universal representan una Oportunidad Evolutiva Única para la Humanidad, como lo es el Plan y la Obra del Cristo y requiere de Seres que a través de su Preparación Espiritual alcancen el Punto Vibratorio necesario para ser utilizados como instrumentos desde los Planos Elevados.

Ello demanda la necesidad de un esfuerzo en nosotros, de un esfuerzo en trabajo interno y de contacto trascendente con la Guía Espiritual para iluminar nuestra Mente y también acceder a un enfoque holístico y dinámico de comprensión y Percibir la Realidad Universal sin reducirla a un modelo de conocimiento humano o científico que obstruya la Luz Espiritual que es la que otorga la verdadera comprensión.

Los siguientes párrafos del Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess nos aclaran aspectos relacionados a lo mencionado en líneas anteriores:

“La capacidad de la mente humana tiene sus grandes limitaciones, especialmente en lo que respecta a la comprensión de las Realidades Espirituales, por cuanto estas escapan a la posibilidad actual de vuestra mente. Sin embargo, a medida que vayáis recibiendo y absorbiendo las Vibraciones que se os envían, a medida que meditéis las Enseñanzas y purifiquéis vuestro yo, vuestra mente también purificada podrá expandirse más y más logrando, poco a poco, captar aspectos más intensos y profundos de esas Verdades, que ahora escapan a vuestra comprensión.”

“Todo lo que significa un aspecto correspondiente a un “punto” Evolutivo superior al logrado por vuestra Humanidad y vuestro planeta, escapa a vuestra capacidad para su comprensión total; por ello, como humanos, no os es posible llegar a comprender plenamente la Realidad Divina ni la Realidad del Cristo.”

“Es por ello que “Dios” y “El Cristo” son “Temas” que frecuentemente trataremos para mostraros, según vuestra capacidad de comprensión, nuevos aspectos que irán trayendo a vuestras mentes conceptos más o menos aproximados a la Verdad, acordes siempre con el progreso que hayáis efectuado en la realización que os corresponde.”

“Ningún tema Espiritual de los que estáis estudiando es tema que pueda quedar agotado. El Conocimiento os llega desde lo Superior, pero vosotros debéis comenzar a estudiarlo desde vuestro plano; por lo tanto, ascendiendo constantemente en la Espiral del Conocimiento, os iréis acercando cada vez más a la Realidad, aunque como humanos jamás lograréis alcanzarla.”

“Las múltiples vibraciones que os rodean e inciden constantemente en vuestra mente y en vuestra alma, desvirtúan la Vibración que vais logrando, en la medida en que os descuidáis en vuestra preparación y en vuestra íntima realización. En ciertos momentos, a veces por días enteros y también durante días consecutivos, lográis un estado mental y

emocional sutil y acorde con vuestra necesidad Espiritual; pero, determinados acontecimientos, vibraciones correspondientes a hechos, personas, sensaciones o circunstancias, os conmueven repentinamente, y entonces os alejáis de la Vibración que habíais logrado, perdiendo el “punto” alcanzado hasta tanto realicéis el esfuerzo necesario y os coloquéis nuevamente en ese mismo “punto”.”

“Esas vibraciones que os rodean y que corresponden, lógicamente, a vuestro plano, pueden tener incidencia intensa en vosotros porque vosotros no habéis aún superado mucho de lo que esas vibraciones representan. *La verdadera superación no es solamente superación mental, sino que es superación íntima, superación lograda a través de hechos y no solamente a través de intenciones.* Podéis proponeros una determinada superación, y hasta lograrla, desde el punto de vista mental, mediante vuestra voluntad, pero son luego los hechos que se producen en vuestra vida los que determinan si la superación ha sido o no ha sido efectivamente realizada.”

“Como veis, los aspectos concernientes a vuestra preparación interna no deben ser descuidados ni un solo instante. Debéis consideraros, minuto tras minuto, dentro de ese proceso de superación que necesitáis intensificar y obtener al máximo. Estas superaciones os son imprescindibles no solamente para lograr un “punto” de purificación que os permita Trabajar dentro de la Obra con la máxima intensidad, sino que esas superaciones os son necesarias para preparar vuestro Espíritu para las Tareas que le corresponderán en etapas siguientes, en vuestra Trayectoria de Evolución.”

“Este “momento” de la Humanidad y el planeta Tierra en el cual estáis encarnados reclama una Tarea que no solamente beneficiará a la Tierra y a su Humanidad en el aspecto Evolutivo, sino que habrá de beneficiar a vuestro Espíritu en su propia Evolución. Estáis Trabajando, sí, para la Tierra y la Humanidad presente y futura, pero estáis Trabajando, y nunca lo olvidéis, para vosotros mismos. Al colaborar en esta Tarea que concierne a la Tierra habéis elegido y se os han otorgado las condiciones imprescindibles para vuestras propias superaciones no logradas aún, a fin de que podáis colocaros Espiritualmente en el “punto” que corresponderá a un planeta más Espiritualizado y, por lo tanto, con una manifestación de Vida Superior a la que ahora estáis realizando.”

“Nada debe ser desestimado, debéis comenzar a iluminar vuestras vidas humanas con otros colores; con los colores que corresponden a la comprensión de vuestra Realidad Espiritual. Esos colores tienen la

“propiedad” de desentrañar el oculto porqué de los hechos que se producen en vosotros, y que os conciernen en todo lo que respecta al desenvolvimiento de vuestra vida, mental, emocional y física.”

“Os habéis hecho una especie de patrón de concepto humano, de acuerdo con el cual analizáis los hechos de vuestra vida humana, vuestros pensamientos y vuestros sentimientos. Desechadlo completamente, utilizad la nueva Luz, la Luz de la comprensión Espiritual, la Luz del Conocimiento adquirido, y mediante esa Luz que deberá iluminar vuestros pensamientos, sentimientos, reacciones, sensaciones, podréis encontrar fácilmente la respuesta al porqué de todo lo que os ocurre, de lo que se acerca a vosotros, de lo que lográis y de lo que no lográis, de lo que deseáis y nunca alcanzáis y de lo que os llega sin haberlo deseado ni pensado. Todo ello lo veréis claramente si ilumináis vuestra vida interna y externa con la Luz maravillosa del Conocimiento, y de la comprensión que del Conocimiento Emanan.”

“Os sorprenderéis así de los errores de concepto que encontraréis en lo que vosotros suponíais, os encontraréis, así, también con reclamos Espirituales mucho más intensos que los reclamos humanos que os dominaron y hasta os avasallaron; porque si analizáis la necesidad de vuestro propio Espíritu a través de los hechos que se producen en vuestras vidas, os admiraréis de cuántas y cuán profundas son las necesidades de vuestro Espíritu, y de cuán poco habéis hecho para atenderlas.”

“Ved cuánto Trabajo tenéis por delante como Tarea imprescindible e impostergable para lograr el “punto” que necesitáis, no sólo para la Tarea de conjunto que debéis realizar para el Bien del planeta y de la Humanidad, sino como necesidad para dar el paso inmediato que os corresponde en el camino de vuestro Progreso Evolutivo.”

“Conocer en vuestra propia e indiscutible realidad será un beneficio muy grande para vosotros. Cuando os analicéis y desmenucéis vuestros pensamientos, sensaciones y reacciones a través de lo que os muestre la Luz del Conocimiento, estaréis en perfectas condiciones para dirigir vuestra vida humana directamente hacia lo que representa vuestra verdadera e ineludible necesidad Espiritual. Muchos aspectos de vuestra vida humana, a los cuales dais tanta importancia, perderán por completo su importancia y, en cambio, cobrarán enorme importancia otros aspectos que hasta ahora habíais desestimado. En ese análisis que podréis efectuar iluminando vuestra vida con la Luz de la comprensión del Conocimiento, os capacitaréis para un progreso rápido, efectivo y permanente.”

“El progreso que vosotros habéis, hasta ahora, considerado como tal, basado en una mayor o menor facilidad para la “captación” en videncia, en audiencia, en parlante, o de cualquier otra índole, sabéis ahora que carece de importancia; el verdadero Progreso está en la purificación y realización interna, que os capacita para los “contactos” realmente Elevados; los otros “contactos”, necesarios para esas manifestaciones, no es menester que sean Elevados, pero los “contactos” para la Verdadera Realización de la Tarea es imprescindible que sean Elevados. A esos “contactos” debéis todos propender, porque es mediante esos “contactos” que podréis transformaros en “canales” verdaderos de las Fuerzas Superiores para la Purificación de vuestro mundo y para el Progreso y Evolución de la Humanidad.”

“A medida que os pongáis en las condiciones debidas, vuestra mente y vuestra alma liberadas del lastre que significa pensamientos, sensaciones y emociones demasiado humanas o negativas, vibrarán en una tónica más sutil, armonizándose con la Vibración de Vuestra Alma Espiritual y vuestra Mente Espiritual encarnada; entonces será el momento en que las Enseñanzas profundísimas que habéis recibido, y que os serán ampliadas, podrán ser mejor y más profundamente interpretadas por vosotros y que vuestra comprensión de la Realidad Espiritual y de la Vida irá ampliándose e intensificándose, capacitándose, en esa forma, para un Progreso Evolutivo más rápido.”

“Acelerar la Evolución no significa apresurar el ritmo que la Ley impone, ese ritmo no puede ser acelerado, pero empleamos esa palabra para indicaros que debéis acelerar el ritmo *porque lo habéis demorado*. “Apresurando” el ritmo de vuestro progreso Evolutivo, lograréis colocaros en el “punto” que os corresponde y sólo estando Espiritualmente en el “punto” que os corresponde podréis lograr la verdadera felicidad.”

“Vivís, ahora, plenos de *ansiedades*, cargados de *disgustos*, preñados de *dolores, espirituales y físicos*, y la causa de todo ello es el *ritmo demorado de vuestro Progreso Evolutivo*. Como estáis en un ritmo que no es el que os corresponde, como habéis demorado ese ritmo, todo es dolor, insatisfacción en vuestra vida. El ser que vive en el ritmo preciso que le corresponde en su Trayectoria Evolutiva vive de acuerdo con la Ley y quien vive de acuerdo con la Ley vive en la verdadera felicidad.”

“¿Por qué los Mundos más Sutiles, los Mundos más Evolucionados son más felices? Precisamente porque su ritmo es un ritmo más acorde con la Ley. Vuestro mundo es un mundo de dolores, es un mundo de contrastes,

es un mundo de conmociones, porque es un mundo desarmonizado, es un mundo cuyo ritmo no responde a la necesidad que marca la Ley. Por eso os repito que, para poder, como humanos, captar más y más la Realidad Espiritual es menester que os pongáis en las verdaderas y debidas condiciones, comenzando por la purificación, que os permitirá ir acelerando vuestro ritmo hasta alcanzar el “punto” necesario que os permita una mayor armonización con la Verdad, lo que traerá a vuestras mentes una mayor posibilidad de Su comprensión.”

Podemos apreciar a través de estos párrafos del Conocimiento Espiritual de Madú Jess, como desde la esfera de nuestra consciencia, tenemos un Sublime y Maravilloso Universo al que podemos conectarnos a través de nuestro esfuerzo en realización interna y sumergirnos en los Procesos Espirituales a los que podamos acceder y que estén en afinidad con nuestras posibilidades de Amor en Acción, de acuerdo a la capacidad que adquiera nuestro Espíritu.